



Urkunde



über eine Partnerschaft

zwischen der Marktgemeinde Purgstall und der Stadt Linden

Die bislang bestehende Freundschaft zwischen der Marktgemeinde Purgstall und der Stadt Linden wird durch diesen Vertrag in eine Partnerschaft umgewandelt. Infolgedessen verpflichten sich beide Partner, alle damit verbundenen Aufgaben und Verpflichtungen anzunehmen.

Ziel ist es, die existierenden Beziehungen der Bürgerinnen und Bürger der beiden Kommunen sowohl auf kultureller Ebene als auch in der Jugend-, Senioren- und Feuerwehrrarbeit zu intensivieren und dauerhaft lebendig zu gestalten.

Um ein lebendiges Miteinander der Partnerschaft zu gewährleisten, ist eine aktive Mitwirkung vieler Gruppen förderlich. Aus diesem Grund sollen möglichst viele Bürgerinnen und Bürger, Schulen, Vereine, Gruppen sowie die Jugend für die Partnerschaft begeistert werden. Offizielle Begegnungen, gegenseitige Besuche, Jugendaustausche und Vereinsfeste bilden grundlegende Kommunikationsmethoden, um die Marktgemeinde Purgstall und die Stadt Linden näher zusammenrücken zu lassen.

Im Hinblick auf viele weitere, intensive Begegnungen und eine gemeinsame erfolgreiche Zukunft wird diese Urkunde unterzeichnet.

Purgstall, den 21. Juli 2012

Marktgemeinde Purgstall

Stadt Linden

Marianne Fallmann
Bürgermeisterin

Isolde Blecha
geschäftsf. Gemeinderat

Dr. Ulrich Lenz
Bürgermeister

Jörg König
Erster Stadtrat